



UE CORNELLÀ

La UE Cornellà jugará sus partidos como local en el Estadi Municipal Palamós-Costa Brava la temporada 2023/2024

La UE Cornellà quiere comunicar que ha llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento de Palamós para disputar los partidos como local, en la categoría de Primera Federación, en el Estadi Municipal de futbol Palamós-Costa Brava.

Una vez que el club tuvo conocimiento de la imposibilidad de jugar los partidos como local en el Stage Front Stadium (estadio RCD Espanyol), se ha venido trabajando en las últimas semanas con el fin de encontrar una instalación que reuniera las condiciones exigidas por la RFEF para albergar estos encuentros. Tras analizar las diferentes posibilidades, se ha decidido optar por el Estadi Municipal Palamós-Costa Brava, con hierba natural, iluminación para televisión y capacidad para unos 3.800 espectadores.

La utilización que hará la UE Cornellà del Estadi Municipal de fútbol Palamós-Costa Brava, abonando las tasas municipales establecidas, no supondrá en ningún caso la alteración en la actividad que desarrolla en estas instalaciones deportivas el Palamós CF, que como entidad local tendrá la preferencia de uso, compaginando los entrenamientos y partidos con los que realice la UEC.

También queremos informar que los dos primeros partidos como local, y debido a la circunstancia de tener que jugar en horario nocturno por las altas temperaturas y por una imposibilidad sobrevenida en el Estadi de Palamós, se disputarán en la Ciutat Esportiva Dani Jarque del RCD Espanyol, club vecino con el que mantenemos una magnífica relación y al cual agradecemos su comprensión y predisposición para solventar este inconveniente de inicio de temporada.

La UEC también quiere poner en conocimiento de su afición que la primera opción planteada, la cual consideramos nuestra preferida por estar alineada con los intereses del club, fue jugar los partidos como local en el Nou Municipal de Cornellà, facilitando al máximo la afluencia de nuestra gente. Para ello incluso propusimos una reforma del terreno de juego que cumpliera los requisitos de FIFA para jugar torneos internacionales o de UEFA para las competiciones europeas, siempre con la superficie de hierba artificial, más aún en estos momentos de sequía extrema donde el mantenimiento de la hierba natural en instalaciones municipales resulta difícilmente justificable y medioambientalmente cuestionable.

También valoramos, por una cuestión de proximidad, el Estadi Municipal de La Bòbila de Gavà. Por parte de nuestro club se hizo una solicitud al Ayuntamiento de Gavà con el objetivo de que ese estadio albergara nuestros partidos como local. Lamentablemente, una vez visitada la instalación, comprobamos que resulta imposible utilizarla para tal efecto puesto que las condiciones de la misma están muy alejadas de los estándares mínimos que exige la Federación para la competición de Primera RFEF.

Entendemos las incomodidades y lo injusto que significa para todos nuestros aficionados tener que desplazarse a más de 100 kilómetros de distancia para poder ver a su equipo disputar los partidos como local, pero desgraciadamente no existen más alternativas en la actualidad, exceptuando la de renunciar a la categoría de Primera RFEF. Pero eso es algo que no podemos





UE CORNELLÀ

aceptar, porque es un derecho que hemos ganado en el terreno de juego con el gran esfuerzo de todos, especialmente de nuestros aficionados, que siempre nos han apoyado en este camino. Y es por ello que les animamos a hacer con nosotros este nuevo ejercicio de resistencia e incluso esfuerzo extra, con el único objetivo de mantener nuestro club lo más arriba posible.

Cabe señalar que seguiremos trabajando con el objetivo de poder disputar los partidos delante de nuestra afición, en nuestro estadio y en nuestra ciudad, valorando otras opciones que puedan surgir y que también lo acerquen lo máximo posible a nuestra localidad.

En las próximas fechas daremos a conocer la campaña de abonados así como todas las medidas que el club ha preparado con el fin de facilitar la asistencia de los aficionados de la UE Cornellà a los partidos.

Por último, queremos agradecer al Ayuntamiento de Cornellà su predisposición, implicación y ayuda en todo este proceso de plantear soluciones a un hecho tan extraordinario. Desde el Consistorio nos han acompañado y apoyado, algo que valoramos y que apreciamos, a la espera que todos juntos encontremos una solución viable y duradera de futuro. Igualmente, queremos hacer extensivo nuestro agradecimiento al Ayuntamiento de Palamós por habernos facilitado que encontráramos una solución para esta próxima temporada, permitiéndonos jugar en su Estadi Municipal.

Ahora más que nunca, ahora como siempre, contra viento y marea... ¡Vamos a por todas, Cornellà!

